Fecha 05/10/2024 Vpe: \$383.053 Vpe pág: \$515.658

Vpe portada

Tirada: Difusión: \$515.658 Ocupación:

Audiencia

10.800 3.600 3.600 74,28%

Sección: wwwdiariolonginocl Frecuencia: 0





## Abren inscripciones para el Seminario de LabAncestral en Iquique

A menos de 50 días del inicio del I Seminario Internacional Rescate de Prácticas Ancestrales, "Una Mirada al Pasado para Construir el Futuro", organizado por LabAncestral y la Universidad Arturo Prat, se invita a la comunidad académica y público en general a inscribirse y participar en este espacio gratuito de intercambio de conocimiento.

menzado. Faltan menos de de distintas disciplinas. Las 50 días para el inicio del I Seminario Internacional Rescate de Prácticas Ancestrales, tar desafíos actuales como "Una Mirada al Pasado para el cambio climático, el de-Construir el Futuro", que tendrá lugar entre el 13 al 15 de rescate de germoplasma y la noviembre de 2024 en la Universidad Arturo Prat (UNAP) en Iquique y Estación Experimental Canchones – Pozo Almonte. Las inscripciones ya están abiertas, y se espera la participación de público general, investigadores/as, profesionales, estudiantes, organizaciones agrícolas, juntas temáticos: de vecinos y representantes - Desarrollo agroalimentario de comunidades originarias, sostenible: cómo los saberes entre otros.

El evento, organizado por el equipo de LabAncestral en colaboración con las Facultades de Recursos Naturales - El papel de la mujer en la Renovables, Ciencias de la Salud, Ciencias Humanas e Ingeniería y Arquitectura de la UNAP, es de acceso libre y gratuito.

Este I Seminario Internacional representa un hito dentro del proceso de internacionalización de LabAncestral y tiene como objetivo fundamental fomentar el diálogo y el intercambio de conocimientos

La cuenta regresiva ha co- y saberes entre expertos prácticas ancestrales, vistas como una clave para enfrensarrollo agroalimentario, el gobernanza en las comunidades rurales, estarán en el centro de las presentaciones v debates.

> Durante los tres días de actividades, se abordarán temas de gran relevancia a nivel global, con especial énfasis en los siguientes ejes

> ancestrales pueden contribuir a un modelo agroalimentario más resiliente y

ruralidad: el papel clave que desempeñan las mujeres en la preservación de prácticas establecer redes de cooperaancestrales v en la innova- ción interdisciplinarias v colación dentro de las comunidades rurales.

de innovación rural basadas en la sabiduría ancestral para mejorar la calidad de vida de los habitantes, que permita los jóvenes al territorio.

- Gobernanza: avanzar en la gobernanza multinivel de los territorios con representantes reconocidos en el territorio, que permita la concreción de iniciativas que nacen de sus habitantes.

Además, el seminario será oportunidad para

boraciones internacionales. A través de mesas redondas, - Cambio climático: el co- presentaciones de expertos y nocimiento ancestral como espacios de diálogo, los asisfuente de soluciones locales tentes podrán profundizar para enfrentar los efectos ex- cómo los saberes ancestratremos del cambio climático. les están contribuvendo a la - Smart Villages: avanzar en la innovación en la agricultura incorporación de tecnología sostenible y la preservación para avanzar en estrategias de la biodiversidad. El seminario no solo buscará

exponer conocimientos, sino también generar un impacto positivo en las futuras genepor ejemplo en el retorno de raciones. Tanto estudiantes de pregrado como de post-

de aprender de expertos internacionales y nacionales, y de las propias comunidades que han mantenido vivas estas prácticas ancestrales a lo largo de los siglos.

Para todos aquellos interesados en participar, las inscripciones están disponibles a través del sitio web oficial de https://labancestral.cl/ seminario\_internacional.

